



いっぷくニュース

面会が中止になりました

7月より再スタートした対面での面会でしたが、全国的に拡大している新型コロナウイルス感染症と、施設職員やその家族が濃厚接触者などに認定されるなど人員不足の懸念もあったことから急遽取りやめにさせていただくことになりました。面会が出来なくなったことをお伝えした際には、こちらの状況を理解いただき、また職員への労いのお言葉も頂く場面もあり、心が温かくなりました。しかしながら、お会いするのを楽しみにされていたご家族やご利用者の方には、残念な気持ちにさせてしまい、大変心苦しく思っています。



これからも、生活の様子や体調について担当者からの言葉と、お写真にてお伝えしていきたいと思っています。ご家族や親しい方と会っていただけない状況が少しでも早く解消されることを祈るとともに、職員一人ひとりがより一層の感染対策を心がけ、健康維持にも努めていきたいと思っています。



お知らせ

■ ご面会について

対面での面会は中止になりました。再開の目途が立ちましたら、改めてご連絡いたします

■ お願い(差入れについて)

お刺身など生ものの差入れは、お受けできません。差し入れる食品などでご質問などありましたら、お問合せください。

いっぷくの活動

玄関前に、どなたでも飲んでいただけるウォーターサーバーを設置しています。熱中症が心配なこの時季は特に、ご利用者のお散歩の休憩に、職員の水分補給に重宝しています。



特別養護老人ホームいっぷく 日常のケア

入浴はもちろんのこと、爪のケアや眉毛のお手入れもさせていただきます。月に2回ある理容室では、髪を切るほかに、眉毛と顔そりもしてもらっていますが、すぐに伸びてしまいます。そこで、「整えましょうか?」と女性職員がご利用者に声をかけさせていただき、定期的にお手入れをすることに。お化粧をする機会はあまりありませんが、眉毛が整うとちょっと気分も上がります。



ケアハウスいっぷく 夏はやっぱりこれ!

7月26日にデザートの日を行い、豆腐のココアアイスを召し上がっていただきました。暑い日が続いていたので、冷たいデザートは喜ばれ、あっという間に食べ終わりました。おいしいデザートの際は、大好評のカラオケです。いつもたくさんの方に参加いただき、歌を楽しまれました。



おぎぼり保育園 プール遊び、気持ちいい~

7月からプール遊びが始まりました。小さいお友だちはおもちゃで遊んだり、大きいお友だちは体操クラブの先生に教えてもらい、顔に水をつけるチャレンジをしたりして楽しんでいます。



いいだ保育園 楽しいな~

水遊びが大好き! バケツやたらいに水を入れて、パシャパシャと水の感触を楽しんでいます。ホースから出てくる水には大興奮の子どもたちでした。



あらさわ保育園 七夕祖父母会

おじいちゃん・おばあちゃんを招待して、七夕祖父母会をしました。歌を歌ったり、踊りを披露しました。最後に色紙のプレゼント! とても喜んでいただきました。

